

## El deporte cartagenero premia a Juan Sáez

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 22 de junio de 2018, viernes

---



El presidente de la AD Algar Surmenor y vecino de La Unión ha sido elegido para el galardón de 'Espíritu deportivo' de la XXXVI edición de los Premios Anuales al Deporte Cartagenero, cuyo jurado componen técnicos del ayuntamiento de Cartagena y representantes de los medios de comunicación locales.

Juan Sáez Celdrán, cabe recordar, recibió el pasado mes de abril el premio 'Mejor trayectoria y espíritu deportivo' de la quinta edición de la Gala del deporte de La Unión.

---

La imagen corresponde a dicha gala, donde recibió el premio de manos del edil de Deportes, José Solano. Juan Sáez tiene una dilatada trayectoria como directivo y técnico implicado con el deporte base, especialmente atletismo y voleibol. En este último deportivo, desde la AD Algar Surmenor tutela las bases de la AD La Unión en féminas.